

Chronique-FAQ #187



Apprendre à casser la forme !

Se jeter dans le vide fait-il partie de la destruction de la forme ?

L'ego conscient a-t-il besoin de casser des formes ?

Apprendre à casser la forme !

01. Comment l'ego peut-il apprendre à casser une forme routinière ?

Pour casser une forme, il est impératif que l'ego sache ce qu'est une forme. L'ego doit savoir que la forme est une sorte de prisme qui diffracte la lumière de la personne pour enrichir son environnement psychologique. La réalité de l'Homme n'est pas dans la forme, elle est dans son mental.

L'Homme vit dans une réalité alternative, aussi appelée le monde de la forme. Cette réalité alternative maintient l'humanité emprisonnée dans des formes. Une forme, c'est statique, ça ne vibre pas, c'est également une sorte de boucle temporelle qui maintient l'ego dans un statu quo permanent.

Pour répondre à la question, c'est la prise de conscience qui permettra à l'ego de casser une forme routinière.

02. Le processus est-il le même entre la destruction d'une forme psychique et celle d'une forme matérielle ?

La forme matérielle est le miroir de la forme-pensée qui s'est réfléchié dans la matière pour prendre forme dans cette réalité alternative. Le point de départ de la forme tire son origine de la pensée insufflée à l'ego par les parasites psychiques.

C'est suite à la valeur que l'ego met sur la pensée que la forme est engendrée. Les parasites psychiques ont besoin que l'Homme accepte les pensées pour alimenter cet écosystème psychologique ou cette réalité alternative. Autrement dit, tant que l'Homme sera dans la croyance, il sera prisonnier de cette réalité alternative et va considérer la forme comme étant sa réalité.

03. Que dire à celui qui a peur de casser la forme ?

La peur est une illusion soutenue par une résistance psychologique mise en place par l'entité primaire qui doit établir des frontières psychologiques pour empêcher la personne de cesser de croire en la forme de son ego. Une personne qui craint de casser une forme est menottée par la croyance.

La peur de casser la forme, c'est la peur de perdre ses supports psychologiques. Autrement dit, l'ego craint de quitter son intellect par peur de perdre les supports psychologiques qui sont les tentacules, voire le prolongement de l'intellect à travers les subtilités.

La question à se poser serait : « Comment casser la peur ? » Prendre conscience de l'intellect permet de casser la peur qui retient l'ego prisonnier dans sa forme.

04. Se jeter dans le vide fait-il partie de la destruction de la forme ?

Tout à fait, se jeter dans le vide, c'est donner sa confiance à 100% à son esprit. Pour l'ego, se jeter dans le vide, c'est savoir son esprit, c'est savoir également qu'il est un support pour son esprit. Se jeter dans le vide, c'est abandonner consciemment ses supports psychologiques.

Plus l'ego prendra conscience qu'il est dans une réalité alternative, plus il s'en détachera à partir des prises de conscience. La relation entre l'ego et l'esprit, c'est le vide, c'est-à-dire l'absence de supports psychologiques. La personne doit se jeter dans le vide, non pour évoluer, mais pour vibrer à son esprit, voire à sa réalité.

05. Que se passe-t-il pour l'ego qui casse des formes autour de lui ?

Il se retrouve seul avec son esprit. L'ego s'individualise à l'extrême, il prend conscience que la forme est une illusion supportée par la croyance aveugle de l'ego. L'Homme vit dans le monde de la forme, il est lui-même une forme, mais cette forme ne doit pas le contrôler via les entités qui y ont élu domicile.

Il revient à l'ego, par le biais de son esprit, d'utiliser la forme pour créer divers mouvements, afin de faire émerger la lumière chez l'Homme qui sommeille dans son mental. Lorsque l'ego ne ressent plus le besoin d'utiliser une forme, il la casse pour ne pas être piétiné mentalement par elle.

06. Apprendre à casser la forme désengage-t-il l'ego de son karma ?

Pas vraiment, mais l'ego allège le karma qui est sous le coup d'une programmation. Pour casser une forme, l'ego doit être conscient de celle-ci, il doit comprendre la mécanique de la forme et l'intérêt des forces occultes de maintenir l'Homme dans la forme.

Casser la forme, ce n'est pas une question d'apprentissage, c'est une question de prise de conscience. Autrement dit, pour casser une forme, l'ego doit être présent dans son mental. C'est à partir de cette présence qu'il est en mesure de pointer son regard au-delà de la forme pour voir la manipulation occulte.

La forme doit être au service de l'Homme et non l'inverse. La forme doit être utilisée comme un sac d'épicerie pour transporter ses denrées alimentaires, ensuite on se débarrasse du sac, dans le sens que l'on ne met pas de valeur sur la forme.

07. L'ego aurait-il besoin d'une aide extérieure pour casser toutes les formes contraignantes, voire addictives ?

L'aide extérieure peut venir d'une personne consciente qui donne la compréhension sur la forme. Elle peut venir également de l'esprit qui crée un mouvement dans la matière pour amener l'ego à casser la forme dans laquelle il se complait. La forme a besoin d'un support pour être contenue et ce support est la réalité alternative que l'on nomme l'écosystème psychologique.

Cet écosystème psychologique est une plate-forme psychologique contenant toutes les formes. La forme a besoin d'être alimentée pour exister dans cet écosystème psychologique, c'est la raison pour laquelle elle dévie l'énergie de l'Homme pour alimenter cette réalité alternative.

08. Celui qui casse la forme aurait-il été rattrapé par le mouvement de son esprit ?

Lorsque l'ego casse une forme consciemment, c'est qu'il a fait une prise de conscience. Autrement dit, l'ego a intégré une parcelle de sa réalité, voire un rapprochement avec son esprit. La prise de conscience, c'est ce qui fait mûrir l'ego dans sa psyché.

Cette maturation psychique ouvre les portes à l'autonomie mentale, dans le sens que l'ego est conscient qu'il doit se maintenir dans son centre mental et cesser de se laisser happer par le pôle négatif (le passé) et le pôle positif (le futur). Avoir de l'autonomie mentale, c'est vivre dans l'instant présent, une personne présente, c'est un être dans son esprit.

09. L'ego conscient a-t-il besoin de casser des formes ?

Oui, l'ego conscient ne se laisse pas manipuler par la forme, au contraire, il utilise la forme, et lorsque le moment est venu pour se débarrasser de cette forme, il la casse tout simplement et consciemment. De toute façon, les formes sont faites pour être cassées, ainsi plus l'ego va casser des formes, plus il sentira la liberté dans son mental.

La forme sature l'ego dans son mental, elle le restreint dans ses mouvements. La forme est une sorte d'éducatrice psychologique qui contamine la psyché de l'ego pour le maintenir dans cet écosystème psychologique, voire dans cette réalité alternative.

Casser des formes consciemment crée des ruptures avec l'intellect pour le bénéfice d'une proximité avec l'esprit.

L'ego ne doit pas CROIRE les écritures éthériques, il doit les SAVOIR à partir de son ESPRIT ou de sa petite voix intérieure. L'ego doit ressentir l'écho de sa conscience supérieure à travers les écrits éthériques.

Il peut arriver que l'ego ne saisisse pas ce langage avec son intellect. Mais l'esprit aura vite fait de tout saisir et celui-ci déversera au compte-gouttes la vibration éthérique contenue dans les écrits dans le mental de l'ego.

Auteur : Michel Thomas
Région : Québec, Canada
Courriel : michel@mtc-qc.ca

[Retour](#)

[Télécharger cette chronique au format PDF](#)

Mise à jour : 03-11-2023
Fiche: id-001273